

# VR-Crowd: Die Crowdinvesting- Plattform

VR-Crowd ist eine Plattform, die es Projektträgern ermöglicht, ihr Unternehmen oder Projekte zu finanzieren und Anlegern dadurch die Chance bietet, in vorwiegend regionale Unternehmen oder in attraktive, renditestarke Projekte zu investieren.



Code scannen  
und diesen Artikel  
online lesen.  
[daheim-msp.de](https://daheim-msp.de)

„Die Zukunft gehört denen,  
die sie formen.“

Bisher gab es als Alternative zur Bankfinanzierung nur die Möglichkeit, Mitglieder und Kunden mit einer Fremdfinanzierung bei ihren Investitionsvorhaben zu bedienen. Die Aufnahme von Eigenkapital oder eigenkapitalähnlichen Mitteln konnte man nur über öffentliche Stellen zu deren Bedingungen oder in größerem Stil über unseren Verbundpartner, die VR-Equity Partner mit Sitz in Frankfurt, darstellen.

Crowdfunding ermöglicht es, Projekte zu finanzieren, die ansonsten gegebenenfalls nicht finanzierbar gewesen wären.

## Wichtige Rolle bei der Schwarmfinanzierung: Die Anleger

Die Anleger stellen dem Unternehmen das Kapital zur Verfügung. Hier können sich Privatkunden ab einer Summe von 250 bis zu 25.000 Euro beteiligen. Juristische Personen und Gesellschaften können auch höhere Beträge als Anlageform zeichnen.

## Vorteile und Risiken für den Anleger

Bei dieser Beteiligung gibt es Chancen auf höhere Verzinsung und Risiken, die im Extremfall zum vollständigen Verlust des eingesetzten Vermögens führen können. Die Unternehmen, die auf der Plattform vr-crowd.de präsentiert werden, sind sorgfältig aus-

gewählt. Außerdem sind wir in der Regel selbst daran interessiert, dass die Projekte und somit das Unternehmen bis zum Laufzeitende und darüber hinaus erfolgreich sind. Wir haben somit ein großes Eigeninteresse am Erfolg der jeweiligen Projekte, um als Kooperationspartner von vr-crowd.de keinen Reputationsschaden zu erleiden. Die Renditechancen sind für den Anleger sehr interessant.

Die Plattform VR-Crowd ermöglicht es, in attraktive, renditestarke Projekte und vorwiegend regionale Unternehmen zu investieren. Dabei vergeben die Anleger Darlehen an ausgewählte Projekte, die auf der Onlineplattform VR-Crowd ausführlich und transparent vorgestellt werden. Für den Anleger entstehen außerdem keine Abschlusskosten.

## Vertrauenswürdig. Regional. Innovativ.

Alle Informationen vom Unternehmen, zum Projekt und den Konditionen findet der Anleger auf der Plattform vr-crowd.de. Die Zeichnung geht ganz einfach. Der Anleger registriert sich und sollte bei der Zeichnung seine Personalausweisdaten und seine Steuer-ID parat haben. Im Zeichnungsverfahren erhält er alle Informationen, kann diese abspeichern und überweist innerhalb von drei Werktagen den gezeichneten Anlagebetrag. Alles erfolgt voll digital.

**Weitere Informationen finden Sie unter: [vr-crowd.de](http://vr-crowd.de)**

## Die Vorteile für Unternehmen

1. Über eine Crowdfunding-Kampagne kann zusätzliches Kapital eingeworben werden, sodass großartige Projektideen verwirklicht werden können.
2. Sowohl die Firma als auch das Produkt und die Dienstleistungspalette des Unternehmens werden in der Öffentlichkeit verstärkt wahrgenommen, da wir dies als Kooperationspartner über die Plattform vr-crowd.de kommunikativ begleiten.
3. Die Investoren werden bei diesen Unternehmen eher Produkte erwerben oder Dienstleistungen in Anspruch nehmen, da sie sich mit diesem Unternehmen stärker identifizieren dürften. Für den Unternehmer bedeutet dies einen gewissen Wettbewerbsvorteil.
4. Beteiligung der Firmenmitarbeiter am Unternehmen. Dies führt zu einer stärkeren Mitarbeiterbindung und einer höheren Motivation durch die Beteiligung am Unternehmenserfolg.
5. Es ergibt sich eine Optimierungsmöglichkeit der Ratingnote durch das Einbeziehen von Crowdfunding.
6. Bestenfalls ergibt sich eine Vergünstigung der Fremdkapitalfinanzierung.
7. Keine Sicherheitenstellung für den Baustein Crowdfunding erforderlich.